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ЧЕЛОВЕК С БЕСПОКОЙНЫМ
Подъемный кран ловко 

подхватывал контейнеры и
подавал 
рабочей 
совсем 
Вдруг у 
раздался

на леса. До конца 
смены оставалось 
немного времени, 
подкрановых путей 

сильный сухой

ХАРАКТЕРОМ

треск. Груз беспомощно за
стыл в воздухе. Из открыв
шейся кабины показалось 
растерянное лицо кранов
щицы:

— Тока нет! 
она руками.

развела

— Что делать? У нас же 
раствор остался невырабо- 
танным, — заволновались 
каменщики.

В это время на стройпло
щадке появился бригадир 
механизаторов Иван —

горьких минут, прежде чем 
он стал хорошо разбираться 
в сложных схемах. Но упор
ство и настойчивость сдела
ли свое дело. Когда пришло 
время служить в армии, Ко
четов был уже квалифици
рованным специалистом.

С несколькими награда
ми демобилизованный стар
шина Кочетов приехал ра
ботать в Донбасс, а вскоре 
его поманили дальние доро
ги и ан приехал на Урал.

Вот уже около тринадца
ти лет работает Иван Ва-

Васильевич 
Услышав,

Кочетов.
что

стал работать
пере- 
кран,

Агитпункт 77 избирательного участка расположен в обще
житии треста № 89 по проспекту Космонавтов. Хорошо рабо
тает здесь участковая избирательная комиссия.

На снимке вы видите слева секретаря избирательной комис
сии коммуниста Алевтину Никандровну Петровскую. В тот мо
мент, когда фотокорреспондент С. Деньгин сфотографировал 
ее, она беседовала с избирателями, зашедшими на агитпункт,— 
нормировщицей СУ-8 Н. Рогалевой, штукатуром СУ-7 Р. Са- 
ранчиной, маляром СУ-8 О. Зайнулиной.

ИХ ИМЕНА НАЗЫВАЮТ СТРОИТЕЛИ
он тут же стал выяс- 
нять причины аварии. Прав
да, обслуживанием башенных 
кранов занимаются, как пра
вило, электрики управле
ния механизации, но пока 
их разыщешь, пройдет мно
го времени. Да и не таков 
Иван Васильевич, чтобы от
лынивать от работы.

Не прошло и пятнадцати 
минут, как замкнувшийся 
кабель был заменен новым. 
Каменщики остались немно
го «повечеровать», а Коче
тов поспешил на другой 
Ьбъект, чтобы помочь элект
рику установить распреде
лительное устройство. Бес
покойный у него характер, 
заботливый он человек.

сильевич в греете № 89.
Работа... В этом слове 

большой смысл. Только слу
чается, человек неплохо ра
ботает, на производстве на 
хорошем счету, а вот в об
щественной жизни никакого 
участия не принимает. Что 
о таком скажешь, который 
только там и руки прикла
дывает, где деньги платят?

уважением говорят 
о Василии

С большим уважением го
ворят об электрослесаре ба
шенных кранов управления

Высокую 
Васильевича 
тить всюду,

фигуру Ивана 
можно встре- 
где трудится

коллектив 
тельного

шестого строй
управления. Не-

возможно даже представить, 
как он успевает везде по
бывать.

Между прочим, Ваню 
Кочетова очень уважали за 
коллективизм, ва стремле
ние помочь товарищу еще 
тогда, когда он учился в 
школе ФЗО.

После школы электро
монтер Кочетов трудился на 
сормовских заводах на мон
таже (всевозможного обору
дования. Не так-то уж сра
зу пришли умение, опыт к 
бывшему фезеушнику. Не
мало пришлось пережить

Не таков Иван
Трудно назвать 
тия, проводимые 
нии, где бы он

Васильевич, 
мероприя- 

в управле- 
не участво-

вал. Неоднократно его изби
рали в построечный коми
тет, а последние годы — 
он бессменный председатель
цехового комитета 
участка.

Кто-то однажды 
что Кочетов душой 
за производство. И

строй-

сказал, 
болеет 
верно,

это так. Недаром уже более 
двух лет он носит звание 
ударника коммунистическо
го труда.

Недавно в жизни Ивана
Васильевича
большое 
няли в 
ческой 
Союза.

событие.
члены 
партии

Уважают И.

произошло 
Его при-

Коммунисти- 
Советского

В. Кочетова
в коллективе шестого. строй
управления. Не случайно на 
общем собрании он был еди
нодушно выдвинут канди
датом. в депутаты городско
го Совета.

В. ДВОРЯНОВ.

механизации 
Ворончихине 
товарищи по

№ 2 Василии 
не только его 

работе, но и
строители, монтажники.

Механизмы, которые он об-
служивает, 
исправно, 
«как часы».

Василий

работают всегда 
что называется,

дах Советской 
тал кузнецом, 
ся, поработал I 
и слесарем. А 
кончил курсы . 
шейных кранов.

до службы в ря-
Армии рабо- 

Демобилизовал- 
и жестянщиком, 
в 1954 году за- 
машинистов ба 

!. Пять лет про-
работал он крановщиком. За 
это время его хороший труд 
неоднократно отмечали — не
сколько Почетных грамот 
хранятся у Ворончихина.

Два года назад Василий по
лучил специальность электри
ка и сейчас работает по об
служиванию башенных кра
нов в бригаде, которая бо
рется за звание коммунисти
ческой.

Коллектив управления ме
ханизации № 2 выдвинул Ва-
силия Ворончихина 
том в депутаты 
Совета.

кандида- 
районного

Е. ЮРЬЕВ.

Лидия Васильевна Сафронова 
работает оператором в цехе то
варного бетона завода железобе
тонных изделий № 1. Трудится 
она на заводе не первый год. Про
фессию свою освоила хорошо.

Фото М. Арутюнова.

В агитпункте деревообделочников
Хорошо работает агитпункт в клубе третьего цеха 

деревообрабатывающего завода. Здесь часто устраиваются 
лекции, беседы и концерты для избирателей.

Но место действия агитпункта 
ры — частые гости в школах и 
мах. Так, в школе К» 15 и доме

не только клуб. Агитато- 
в некоторых соседних до- 
№ 6 состоялись отчеты

депутатов районного и городского Советов перед избирате
лями.

Для института
Стройуправление № 12 тре

ста Южгорстрой сдало в экс
плуатацию производственное 
здание для института «Резино- 
проект» — филиала Московского 
института резиновой технической 
промышленности.

Строители потрудились на со
весть. Четырехзтажное здание 
общей площадью 2445 квадрат
ных метров вмещает оборудован
ные лаборатории, светокопиро
вальные комнаты, библиотеку и 
другие помещения.

Хорошо 
стройке

потрудились на
бригады плотников

А. Ф. Матешина, штукатуров 
Н. А. Овчинникова, маляров М. Г. 
Есиной. Руководил работами на 
строительстве производственного 
здания мастер А. Ф. Москаленко.

Государственная комиссия,
придирчиво осмотрев сдаваемый 
южгорстроевцами объект, оце
нила работу строителей не 
«хорошо».

В НОМЕРЕ ЧИТАЙТЕ
Почему ушла молодежная?—2 стр
НЕ ЧИСЛОМ, А УМЕНИЕМ

ЯРЧЕ ГОРИ, «ОГОНЕК»!
— 3 стр.

4 стр

п

ПРИНЯТ
В ЭКСПЛУАТАЦИЮ

Еще один квартал застра
ивается благоустроенными 
домами по улице Восточ
ной. Условное название 
его — «шестой». Ведут 
здесь работы строители пер
вого управления 33 треста.

Недавно государственная 
комиссия приняла в эксплу-
атацию у 
квартирный 
квартале.

Отделкой

строителей 60-
дом № 5 в этом

дома
лись штукатуры,
плотники Отделстроя.

занима- 
маляры,

На юго-западном
Один за другим 

ются, отделываются 
ся в эксплуатацию 
новом микрорайоне 
юго-западном

Всего тринадцать

монтиру- 
и сдают- 
дома в 

города —

дней про
шло с начала монтажа дома 
№ 29, где работает бригада 
монтажников Г. Кишки, а над
землей 
полных 
здания.

На

уже выросли почти 
пять этажей нового

очереди следующий
дом ■— № 56. Это тоже круп-
нопанельное 60-чсвартирное
здание. Монтирует его брига
да А. Автаева. Сейчас сдела
но уже три этажа.

Монтажники, строители 
других специальностей, что 
трудятся на застройке нового 
микрорайона, посвящают свои 
успехи предстоящему дню вы
боров в местные и Верховный 
Советы РСФСР.

а»
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УПРАВЛЕНЧЕСКИЙ АППАРАТ. КАК ОН РАБОТАЕТ?
Как улучшить работу аппа

рата управления треста в 1963 
году? Такой вопрос на днях об
суждался на открытом партий
ном собрании управления тре
ста Стройдеталь № 70.

Такое собрание было очень 
своевременным. Дело в том, что 
на балансовой комиссии управ
ления Свердловскгорстроя рабо
та треста за минувший год хоть 
и признана удовлетворитель
ной, но была подвергнута кри
тике. Было указано на целый 
ряд недостатков как в работе 
отделов, так и треста в целом.

С кратким обзором деятель
ности управления выступил уп
равляющий трестом тов. Давы
дов.

Серьезно критиковали ком
мунисты работу производст
венно-технического отдела, от
дела главного механика, отдела

ческом отделе если и могут 
примерно сказать, сколько вы
полнено оргтехмероприятий за 
1962 год, то что это дало про
изводству, каков эффект от ре
ализации мероприятий — вы 
не услышите. Беда в том, что 
ежеквартальные, а может быть 
даже ежемесячные итоги выпол
нения оргтехмероприятий в тре
сте не подводились.

Плохо строится собственная

ПАРТИЙНАЯ жизнь
производственная база, и вина 
в этом во многом падает на наш 
отдел капитального строитель
ства.

Выступающие в прениях 
ели немало предложений,

Совсем недавно бригада маляров, руководит которой : 
сейчас Евдокия Степановна Марьенкина, считалась в !

капитального строительства 
некоторых работников.

Все отлично понимают,

вне- 
на- 
ра-

что

правленных на улучшение 
боты управления треста.

Главный инженер треста_ 
Шульц отметил, что отдел ка-

ТОВ.

выполнение организационно-тех
нических мероприятий играет 
весьма значительную роль в 
деятельности предприятий. Од
нако в производственно-техни-

дров слабо занимается подбо
ром специалистов. Долгое вре
мя в тресте не было началь
ника окса и инженера по тех
нике безопасности, заместите-

Эти девушки пришли в строй
управление № 13 треста Юж- 
горстрой прямо из строитель
ного училища в августе прош
лого года.

30 молодых, только начинаю
щих свой трудовой путь. Они 
мечтали о хорошем коллекти
ве, который примет их в своя 
ряды, поможет лучше овладеть 
профессией, поддержит на пер
вых порах трудовой жизни.

Однако руководители строй
управления встретили их без 
особого восторга.

Началось с того, что ни один 
бригадир не брал их в свою 
бригаду. Хуже того, они стави
ли вопрос так: или я, или они.

спечить бригаду инструментом. 
Не было ни маховых кистей, ни 
рушников.

— То ли с лошадиными хво
стами кризис, то ли хозяйствен
ники весны дожидаются, чтоб

ля управляющего, а главного 
технолога нет и сейчас.

Работники отдела главного 
механика подчас занимаются не 
своей работой. Разве дело, ког
да главный механик решает 
проблему приобретения троса, 
а старший энергетик — элек
тропровода.

Начальник НТО тов. Кремер 
и заместитель управляющего 
трестом то®. Абаимов дали дру
жеский совет управляющему:

— Дайте больше инициати
вы своим подчиненным, разгру
зите себя от решения вопросов, 
которыми обязаны заниматься 
ваши помощники. Разве дело, 
когда вы решаете, кому напра
вить ту или иную машину с 
раствором?

В короткой информации труд
но передать все, о чем говори
лось на собрании. Однако при
сутствующие единодушно ре
шили, что подобные собрания 
необходимо проводить . гораздо 
чаще, они решили, что необхо
димо периодически на партий
ных собраниях заслушивать так
же и работников отделов.

На партийном собрании был 
избран штаб по контролю за 
обеспечением стройматериала
ми и изделиями строек «боль
шой химии».

«Стройкам 
ную улицу!»

химии — зеле- 
- таков лозунг

Что делать? спраши'
вали себя руководители строй
управления.

Думали, думали, да и сообра
зили: организуем-ка мы из но
вичков молодежную комсомоль
скую бригаду, благо, что они 
все комсомольцы. Так и поре
шили, и для руководителей на 
этом конфликт был исчерпан.

А для девушек началась тру
довая жизнь, очень похожая на 
хождение по мукам.

Первые месяцы для этой 
бригады не оказалось фронта 
работ, и девушки занимались 
всевозможными подсобными ра
ботами. На это ушло около пя
тисот человеко-дней.

Наконец, фронт работ по
явился и девушкам выделили 
участок. Но оказалось, что ни
кто и не позаботился, чтоб обе-

из зеленой травки кисти 
зать, — горестно шутили 
вушки.

Надо сказать, что здесь

вя-
Де-

по-
мог комитет комсомола треста:
инструмент нашли 
бригаде.

и дали

штаба треста и комсомольских 
постов, которые уже приступи
ли к действию на предприятиях.

В. КЛИМЕНКО, 
ст. инженер производственно

технического отдела треста.

СУ-5 очень слабой. Несколько месяцев прошло с того 
времени и теперь комсомольско-молодежная бригада ма
ляров успешно справляется с производственными задани
ями, добивается хорошего качества отделки домов.

На снимке: бригадир Евдокия Степановна Марьенкина 
(слева) и маляр Лида Махнева. ^7x1

УШЛА ИЗ УПРАВЛЕНИЯ МОЛОДЕЖНАЯ.
Но дело все-таки 

ганизация труда в
не шло. Ор-
бригаде ма-

ло кого интересовала.
Работы порой выполнялись 

без наряда, и после этого ино
гда приходилось неделями хо
дить за мастером, чтобы тот вы
писал наряд уже на выполнен
ную работу. Так девчата вспо
минают случай, когда они одна-
жды ходили к мастерам то
к Ю. Исаеву, то к Ю. Пехову, 
но те не хотели им оформить 
наряд, а затем, когда наряд все 
же был выписан, ни тот, ни 
другой не подписывали его. А 
ведь работа была сделана.

Об этом говорили на бригад
ном собрании, которое было ор
ганизовано по инициативе ко
митета ВЛКСМ треста. Здесь 
присутствовал главный инженер 
управления М. П. Трошин, се
кретарь парторганизации В. Т. 
Степаненко, начальник участка

Уже более десяти лет работает 
рамщиком лесопилки Александр Пе
трович Банников. В цехе № 2 дере
вообрабатывающего завода он — 
один из передовых рабочих. ПО про-

С. Перетрутов. 
вопрос так и не 
решен.

Очень интересно

Но 
был

по-

его постоянные

Фото М. Арутюнова.

центов нормы 
показатели.

смотреть, кому 
ли воспитание 
надцатилетних
Бригадир 
бригады 
частенько

этой 
И. М.

же довери- 
этих сем- 

девчонок, 
молодежной 

Николаев
является на работу

под хмельком, в своих объясне
ниях больше налегает на вуль
гарщину. Кроме того, он частый 
нарушитель общественного по
рядка и благодаря этому неод
нократный «посетитель» комсо
мольского штаба дружины.

Комитет комсомола треста 
настаивал сменить бригадира. 
Даже подобрали другую канди
датуру: комсомольца Ивана 
Шавлова, но почему-то оказал
ся против главный инженер уп
равления М. П. Трошин.

Вот так и шли дела. За все 
шесть месяцев работы в управ
лении бригада ни разу не вы
полнила норму выработки. Зар
плата, конечно, была очень 
низкой. Да еще не известно по
чему за общежитие девчата 
вынуждены были платить в 
двойном размере.

Наконец в январе этого го-

Фото М. АРУТЮНОВА.

да от них «избавились» — пе
ревели в одиннадцатое строй
управление. Так и не помогли 
этим девушкам в их первых ша
гах трудового пути.

Недавно я побывал в один
надцатом стройуправлении и 
разговаривал с секретарем ком
сомольской организации Тама- [ 
рой Ивановой о жизни, делах ' 
этой бригады.

— Девчата стараются, и у 
них уже неплохо получается,— 
сказала мне Тамара. Бригадир 
у них другой и часто они брига
дой ходят в кино, театр.

Говорил я и с девчатами.
— Обидно, — говорят они,— 

что нас так приняли в вашем
стройуправлении, 
борется за звание 
коммунистического 
Это справедливый

А ведь оно 
коллектива 

труда... 
укор руково-

коллектив управления каждый 
раз ходатайствовал об остав
лении его в общежитии. На
верное, потому, что он клял
ся прекратить выпивку. Но 
после таких заверений он по
падал на 15 суток исправи
тельных работ. Пьянки про
должались. Дектев все боль
ше и больше вел себя раз
вязно. Суд постановил вы
селить Дектева из общежития 
и передать дело в народный 
суд.

Третьим разбиралось не
достойное поведение Виктора

дителям тринадцатого стройуп
равления за равнодушие и чер
ствое, невнимательное отноше-

Урядникова: Он нигде не 
ботал долго, часто менял 
сто работы. Сначала это 
тихий парень, незаметный 
ди большого коллектива

ра- 
ме- 

был 
сре- 
об-

ние к молодым кадрам.
Ю. ЕНИВАТОВ, 

электросварщик строй
управления № 13.

щежития. Но, видимо, пере
бежки с места на место, не
достаток в деньгах все боль
ше и больше изматывали его. 
И вот он начинает оскорблять 
товарищей, работников обще-

«КОГДА ЛОМАЮТСЯ ТРУБЫ И ГРАФИКИ». Так на
зывалась корреспонденция, напечатанная в нашей газете 
№ 7 от 26 января. Главный инженер первого стройуправле
ния тов. ВОЛЫНСКИИ сообщил, что корреспонденция об
суждена активом стройуправления. Признано, что вопросы, 
поднятые в газете, актуальны, а критика в адрес управле
ния — справедлива.

В целях резкого улучшения руководства строительством в 
квартале по улице Гурзуфской этот квартал разделен на 
три строительных участка. Один из них будет заниматься 
строительством зданий из штучных материалов, а два дру
гих — панельным строительством.

Ближайшие пусковые объекты обеспечены всем необходи
мым.

Стройуправление принимает все меры для своевременно
го ввода в эксплуатацию пусковых объектов первого квар
тала.

«КАМЕНЩИКИ ПРОСТАИВАЮТ». Под таким заголов
ком в нашей газете № 10 за 6 февраля была напечатана 
заметка тов. Тепляковой. Управляющий трестом Стройде- 
таль № 70 тов. ДАВЫДОВ сообщил в редакцию, что ввиду 
возросшей потребности в растворе в первом квартале Ниж- 
не-Исетский завод получил указание от треста обеспечить 
строительное управление №11 раствором в две омены. Оче
видно, там не были готовы к приему раствора во вторую 
смену.

Ненастоящее время у завода имеется договоренность со 
стройуправлением № 11 об организации последним работ 
в две смены. Это даст возможность обеспечить его пол
ностью раствором.

Судит общественность
/ В общежитии треста Жил- 
? строй по улице 8 Марта со- 
7 стоялся товарищеский суд. Су- 
/ дили сразу трех человек. Кто 
с же они? Владимир Носков в

жития. Было решено 
разобрать его поступки 
на товарищеском суде. 
По ходу дела выясни
лось, что некоторые

недавнем прошлом 
щик 14 управления, 
уволен за прогулы.

камен- 
Он был

Месяц
Носков ^«отдыхал», пьянство-
вал почти 
устроился 

‘■прежнему 
привычек.

ежедневно. Потом 
на завод. Но по- 

не оставлял старых 
Культбытсовет раз-

товарищи неправильно к нему 
относились, подстраивали раз
ные шутки. Неудачи в жизни 
сильно повлияли на поведение 
Виктора Урядникова. Суд 
предложил ему устроиться на 
постоянную работу и переве
сти его жить в другую ком
нату.

Заседание товарищеского 
суда закончилось. Вынесены

бирал поведение Носкова, од
нако это не помогало. Това
рищеский суд после обсужде
ния вынес решение о выселе
нии его из общежития и уп
лате штрафа за хулиганские 
поступки.

Вторым подвергся товари
щескому осуждению рабочий 
14-го управления Дмитрий 
Дектев, тоже за пьянство, си
стематические прогулы на ра
боте. Поведение Дектева три 
раза разбиралось на культ- 
бытсовете. Два раза его вы
селяли из общежития. Но

суровые 
чатление
Судили 
пьяниц и
рые 
Но на 
Никто, 
терпел 
сказал

приговоры, но впе- 
осталось тяжелое, 

двух отъявленных 
прогульщиков, кото-

вызывали возмущение, 
суде все сидели молча.

кроме тех, кто лично 
от них оскорбления, не 
ни слова. Словно это

были для них
совсем 
молчание

парни.
незнакомые 
Как понять

собравшихся
осуждают ли они такое пове
дение или нет? Или, может 
быть, им все это безразлично?

В. ВАРЛАМОВ, 
общественный участковый 
уполномоченный милиции.
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'Ж' ягу* Идет смотр
рационализаторов
Немало дел числится на 

счету у рационализаторов
Уралмашстроя. Только 
1962 год они сэкономили

за 
го-

сударству 209.406 рублей.
В целях активизации рабо

ты советов воир и бризов уп
равлений, большего привлече
ния рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служа
щих к участию в рационали
зации, в тресте с 1 февраля 
по 30 апреля нынешнего года 
объявлен смотр рационализа
торской работы в стройуправ
лениях и производственных 
предприятиях. Первенство в 
смотре будет присуждаться 
коллективам предприятий тре
ста, добившимся лучших ре
зультатов в развитии массо
вого изобретательства и ра
ционализации. Однако резуль
таты не должны быть ниже 
следующих показателей.

Надо, чтобы количество ра
ционализаторов и изобретате
лей на 100 человек работаю
щих было не менее десяти, 85 
процентов от общего количе
ства принятых предложений 
должно быть внедрено в про- 

-изводство. Обязательно долж
но быть выполнено контроль
ное задание за четыре месяца 
года. Учитывается также наи- 

; большая экономия от внед- 
’ репных предложений на одно- 
! го работающего, количество 
! членов воир на 100 человек 
; работающих, работа общест- 
; венных конструкторских бюро, 
| кружков молодых рационали- 
। заторов, комплексных бригад 
। по рационализации.
! Прошло всего лишь 20 дней 
! смотра, но уже есть хорошие 
; результаты. Так, например, в 
} СУ-25 создано новое общест- 
> венное конструкторское бюро.

Руководителем там стал на
чальник производственно-тех
нического отдела тов. Погу- 
ляйло. Месячное задание по 
рационализации перевыпол- 

> нил коллектив завода ЖБИ.
Смотр рационализаторов

КАЖДАЯ 
ленная

На нашем снимке вы видите комсомолку Нину Посохо
ву. Она работает на Уралмашстрое, на строительстве 
цеха сварных машиностроительных конструкций машини
стом козлового крана.

Нина — передовой рабочий Всесоюзной ударной ком-
сомольской стройки. Фото М. Арутюнова.

СВЕРДЛОВСКИЙ
строитель

статки на объектах, которые 
ведет наше управление.

...Утро обычного рабочего 
дня. Мы в помещении регене
рации песков, на втором этаже, 
там, где находится конторка, 
мастеров. С утра здесь собира
ются все — и бригадиры, и 
мастера, и прорабы.

— Как же так, ■— справед
ливо возмущается бригадир 
монтажников Ф. Агеев, — об-

У иас много сейчас гово
рят (о повышении произво-
дительности 
применении

труда о
средств малой

ращаясь к прорабу, мы
должны приступить к работе, а 
у нас еще нет ни машины, ни 
крана.

Тут же рядом мастер вызы
вает по телефону завод железо
бетонных изделий.

— Бетонный! Время без де-

механизации, самых различ
ных приспособлений, усо
вершенствований, механиз
мов и инструментов, о вне
дрении рационализаторских 
предложений. Но давайте 
проследим, как обстоит де
ло с рационализацией, ска
жем, в нашем 23 стройуп-

сяти минут девять, а вы нам
не даете раствора. Вы же обе
щали с утра прислать две ма-
шины! Пришлите же скорее хо
тя бы одну — бригада про-
стаивает, чуть не
мастер А. Канискин

умоляет 
и, почти

не вешая трубку, снова звонит 
на завод, снова просит...

Машины с раствором запаз-

на
Уралмашстрое

6 (91)
Страница подготовлена 
общественным отделом

равлении. Если вы даже --------------------- -—----- -—-------------
бегло ознакомитесь с дела- _ _ <
ми рационализаторов, то уви — На заседании Делового клу 
дите, что их у нас не более 2 ба «Инженерам — инженер- 
20—30 человек. Причем даже- ные дела» поднимался вопрос 
не все инженерно-технические- 0 необходимости постоянного

В ЭТОМЁ повышения квалификации важном деле. А ведь мы взяли — ___
обязательство снизить себесто £ инженеров и техников, гэво- 

0,5 к рилось о их роли в работе по 
по-5 внедрению новой техники, Пе

тру. - редовой технологии и т. д. В 
р Е этом отношении интересна ра-

Е бота, которая проводится в 
материально-техническом“ тресте Уралмашстрой. 

снабжении сталелитейного це-Е

имость строительства на 
процента против плана и 
высить производительность 
да на один процент.

О

НЕ ЧИСЛОМ, А УМЕНИЕМ!
Большие работы ведутся на 

реконструкции комплекса стале
литейного цеха Уралмашзавода. 
Коллектив 23 управления ре
шил сдать в эксплуатацию но
вые корпуса в декабре 1963 
года. Понятно поэтому, что сей
час на объекте — особенно на
пряженные дни.

Бригады коммунистического 
труда Ф. Агеева, П. Морозки
на, М. Галкина и Н. Малькова 
выступили инициаторами до
срочного выполнения сменных 
заданий, объявили поход стро
ителей за повышение произво
дительности труда.

«Ваше начинание поддержи
ваем!» — так заявили бригады 
П. Кириллова и В. Маныло
ва. Их примеру последовали 
другие.

Не расходятся слово и дело 
у строителей. Плотники брига
ды Н. Малькова, например, 
досрочно остеклили склад фор
мовочных материалов. Причем 
надо сказать, что на монтаже 
панелей особенно хорошо по
трудились кандидаты в члены 
КПСС Ю. Шошин и А. Крас
нобаев. Они сменные задания 
выполняли не ниже, чем на 130 
процентов.

Трудовым подъемом охвачена 
вся наша стройка. Почти каж-

дывают. А что такое опоздание 
поставки раствора на строи
тельную площадку? Это массо
вый простой бетонщиков, ка-
менщиков, плотников, 
и строителей других 
ностей.

а с ними 
специаль-

Мы видели это. Трудовой 
день только начинался, а на 
огромной строительной пло
щадке тут и там сидели сложа 
руки группы строителей. В 
лучшем случае, они выполняли 
второстепенные, подсобные ра
боты. Мы поинтересовались у 
бригадира Л. Шляймера, поче
му его кровельщицы заняты 
на погрузке асфальта и, кстати, 
выполняют эту работу вручную, 

— Не загружены работой, 
нет битума, а я и не знаю, 
какое дело им предложить, — - 
отвечает бригадир.

Вот так у нас и получается 
часто. С утра рабочие сидят 
без материалов, по сути дела 
прямую свою работу не выпол
няют, а потом, к концу смены, 
материал привозят и от него
отказываются нельзя же по

дый день приносит
весть какая-то

радостную 
из бригад

снова добилась большого успе
ха. И все это приближает ввод 
в эксплуатацию комплекса ста
лелитейного цеха — одного из 
важнейших на Уралмашзаводе.

Может быть, именно поэтому 
особенно заметны сейчас недо-

площадке. Уж очень от много
го зависит хорошее качество 
строительства.

Мне хочется сегодня сказать 
вот о чем — плохо в 23 строй
управлении занимаются вопро
сами качества строительства. 
Причем хочу остановиться на 
том, что часто качество работ
зависит 
прямых 
бригад, 
объекте.

продолжается.
В. ПОПКОВ, 

инженер по рационализации.

деталь, изготов-
в цехах завода,

каждый прибор, машина
обязательно проходят через
контрольный пункт, отдел тех
нического контроля и здесь оп
ределяется участь готового из
делия: если качество хоро-
шее — 
плохое

оно идет в дело, если
бракуется.

та или иная деталь
Почему 
плохого

качества — выяснить на заво
де сравнительно легко. Иначе 
обстоит дело на строительной

ха. Этому вопросу бы
ло посвящено недавно
открытое 
собрание.

партийное Я 
На нем вы- я

ступил заместитель на-
чальника СУ-23 по 
нию С. Лившиц. И 
чик, и выступавшие

снабже- Е 
доклад- Е 

затем —

в первую очередь 
исполнителей — 

которые работают

от 
от 
на

Давайте пройдем по любому 
из наших участков, посмотрим

две смены подряд работать. А 
дело-то стоит! И, конечно, по
том придется наверстывать 
упущенное, так сказать, штур
мовать. Невольно возникает Во
прос: когда же наши мастера, 
прорабы, хозяйственные руко
водители управления будут 
проявлять заботу о самом 
главном, самом важном — о 
выполнении плана реконструк
ции сталелитейного цеха, не 
любой ценой, не числом, а 
умением!

коммунисты — прорабы, ма-~ 
стера, бригадиры всё говорили“ 
об одном: плохо используются — 
в нашем управлении строитель- = 
ные материалы. Только за год = 
мы допустили перерасход бе- Е 
тона, раствора в количестве Е 
около 150 тонн. Велики убыт- — 
ки, связанные с плохим ис- - 
пользованием кирпича. Не по- - 
шло в дело 14 тысяч штук = 
кирпича, более 20 кубометров Е 
пиломатериала; 2,5 тонны гвоз- Е 
дей. Е

А как возглавляют работу 5 
строителей общественные орга- = 
низации СУ-23? На наш взгляд, Е 
этот вопрос вполне обосно- Е 
ван — ведь отсутствие повсе-Е 
дневной организаторской рабо- Е 
ты в коллективе привело к то-Е 
му, что рядом с коллективами — 
коммунистического труда оста- Е 
ются совершенно незамеченны- Е 
ми молодые штукатуры, напри-- 
мер, из бригады Н. Вех, мно- = 
гие рабочие, которые не вы-Е 
полняют нормы. ■ =

Десять месяцев осталось доя 
ввода в эксплуатацию комплек-Е 
са сталелитейного цеха. Это бу-Е 
дут месяцы напряженного тру-Е 
да для всего коллектива наше-я 
го управления и, чтобы спра- Е 
виться с задачами, которые = 
стоят перед нами, нужно в - 
первую очередь устранить не-Е 
достатки, о которых мы сегодня Е
говорили. Г. АНТОНОВ.

нач. комсомольского штаба 
стройуправления № 23.

МИХ ведь им придется ис-
правлять свою ошибку.

Посмотрим, как работают 
монтажники. Такую ответствен
ную работу, как монтаж сте
новых панелей, доверили толь
ко им. Уж казалось бы, от
нестись к ней надо с особой 
серьезностью. А на деле — по
гоня за количеством смонтиро
ванных панелей. О качестве 
же нет и речи. Горизонтальные, 
швы очень плохо заделывают 
ся раствором, о заполнении 
вертикальных вообще забыва-

тов. Ракипова.
производственных

Выполнение 
заданий у

* *

этой бригады всегда на высо
те. Это, конечно, большая за
слуга и бригадира, и камен
щиков. Но давайте поднимем
ся на рабочее место бригады. 
В беспорядке разбросан кир
пич, поддоны, ящики с раство
ром. В погоне за количеством 
выложенной кладки люди не 
замечают этого и порядок на
водится лишь после несколь
ких замечаний мастера, да и то 
неполностью.

А КАЧЕСТВО СТРАДАЕТ
внимательнее, как ведутся ра-
боты.

Вот 
ников, 
такое?

трудится бригада плот- 
Ставят опалубку. Но что 
Заготовленные щиты

совершенно не подходят по 
размерам, хотя .сделаны точно 
по эскизу. Виной всему ока
зался неправильно выкопанный 
котлован. Бригада землекопов 
несерьезно подошла к делу, а
в результате — потеряно вре
мя не только у плотников, но 
и у землекопов, у них же са-

■ О правильном ведении

ется. При монтаже необходимо 
пользоваться отвесом, уровнем,
а об этих инструментах 
тажники, очевидно, и не 
минают, надеясь на свой 
ный глаз». В результате

мон- 
вспо- 
«точ- 
шту-

катурам приходится исправ
лять все изъяны монтажников. 
Опять нужно тратить драго
ценное время, ставить на до
делки еще рабочих.

Не лучше обстоит дело и у 
каменщиков. Возьмем к при
меру бригаду каменщиков

кладки в этой бригаде просто 
трудно говорить. Натягивание 
шнура, пользование отвесом, 
установка маячных реек — обо 
всем этом забыто. Борьба идет 
только за то, чтобы как можно
больше выложить кладки, 
как? Это второстепенный 
прос.

С таким отношением к

А 
во-

ра-
боте трудно повысить и произ
водительность труда, и каче
ство. а ведь за два этих обяза
тельных условия мы должны
бороться в равной степени.

Н. ДУРЕЕВА, мастей 
стройуправления № 23.

Пятница-«день 
главного инженера»

В начале текущего года на 
техническом совещании при 
главном инженере треста бы
ло решено, что «день главно
го инженера» будет прово
диться по пятницам, два раза 
в месяц в тресте и два раза 
в стройуправлениях и на за
воде железобетонных изделий.

Как и в прошлом году, 
этот день недели, по согласо
ванию с партийной и профсо
юзной организациями, други
ми мероприятиями не зани
мается,

В управлениях и иных 
подразделениях треста состав
лен план проведения «дня 
главного инженера» на пер
вый квартал.

Как правило, «день глав
ного инженера» посвящается 
обсуждению качества работ, 
технике безопасности, орга
низации работ, выполнению 
оргтехмероприятий и другим 
техническим вопросам.

В минувшую пятницу 
«день главного инженера» 
проводился в управлении 
треста. На нем главные ин
женеры строительных управ
лений и завода железобетон
ных изделий доложили о со
стоянии техники безопасно
сти и о рационализаторской 
работе. Рассказали о своих 
мероприятиях по этим вопро
сам.

Главный инженер треста 
М. М. Пермяков ознакомил 
участников совещания с рас
поряжением совнархоза о ме
рах по повышению качества 
строительства промышлен
ных зданий и сооружений. 
Выступление он иллюстриро
вал примерами наших строек.

С интересом и вниманием 
присутствующие главные ин
женеры стройуправлений, ра
ботники производственно-тех
нических отделов и службы 
главного механика заслушали 
сообщение главного инженера 
24 управления Г, С. Дикаре
ва, который сделал обзор 
журнала «Промышленное 
строительство» за минувший 
год.

Было решено и впредь 
практиковать подобный метод 
информации.

А. ГИЗБРЕХТ, 
начальник технического 

отдела Уралмашстроя.



27 февраля 1963 г

решил

вального кружка, 
жем в шашки или 
нис сыграть...

Этот разговор 
мальчишек мне

Свердловский строитель

ЯРЧЕ ГОРИ,
Пойдем 

нек»?
— А что 

годня?
— Занятие

в «Ого-

там се-

танце-
Мо
тен-

двух 
УДа-

лось услышать в Зе
леном городке — одном 
из районов Эльмаша.

Заинтересовавшись, я

...Просторная, не
сколько удлиненная 
комната. На стенах — 
лозунги, фотогазеты, 
фотомонтажи. В со
седней комнате слы
шатся детские голоса, 
веселый смех. Это ре
бята затеяли игру в 
теннис.

Привлекает внима
ние лист ватмана на 
стене. «Выставка ра
бот клуба «Огонек», — 
гласит заголовок. За-

ланные путем 
вания манной

отправиться поминаются ориги-
вслед за ребятами. нальные рисунки, сде-

№ 16 (1983)

«ОГОНЕК»!
наклеи- 

крупы
(клубом Римма Тимо-

Очерки о комсомольской
Голубая искра и черные си

луэты стальных конструкций на 
алом фоне заставили привлечь 
мое внимание к названию этой 
небольшой книжки, выставлен
ной на витрине киоска. «Зона 
голубого огня», С. Корепанов. 
Что-то знакомое. Да ведь это 
у нас на стройке обсуждали ее 
еще в рукописи! Что ж, облож
ка хорошая, а содержание?

Читаю на первой странице: 
«Людям Уралмашстроя —
молодым неугомонным 
цеха-гиганта, героям 
времени, которым 
жить при коммунизме

творцам
нашего 

суждено 
и посвя-

щает автор свой документаль
ный рассказ».

Кто же конкретные герои 
очерков С. Корепанова? Это мо
лодежь, комсомольцы и люди 
старшего поколения, кадровики, 
как говорят на стройке, те, что 
своим трудом заслужили дав
нюю и прочную славу.

Большинство из молодых ге
роев очерка пришли на стройку 
по комсомольским путевкам, 
здесь по-настоящему начали 
свою трудовую биографию.

...Александр Сырескин. Га
зосварщик. На стройку пришел 
в начале 1961 года по комсо
мольской путевке, работал мон
тажником, затем бригадиром 
бетонщиков-арматурщиков на 
заводе железобетонных изде
лий. Это его бригада выдала 
большинство колонн, блоков, 
балок для цеха-гиганта. Много 
теплых страниц посвятил Але
ксандру автор. Облик Сырески- 
на раскрывается в работе, в 
отношении к ребятам своей 
бригады, в том, как он умеет 
придти на помощь человеку в 
беде, в том, как он поднял свою 
бригаду до передовой.

«...Александр Гордеев — 
обыкновенный рабочий па
рень», — пишет автор. Но, чи
тая дальше очерк, убеждаешь
ся, что парень-то он совсем не 
обыкновенный, а особенный, 
особенный прежде всего своим 
отношением к труду. Если он 
не уходит по двое суток с ра
боты, стараясь вырвать бригаду 
из прорыва, какой же он обык
новенный! К этому выводу, как 
бы опровергая самого себя, и 
ведет автор.

...Валерий Яранцев. «При
шел на стройку рядовым элект
риком. Специальность у него 
незаметная, подсобная. Одно
заботило парня

на бумагу. Особенно 
хо!роша («Ветка вино
града» — работа, вы
полненная Клавой 
Куклиновой.

Здесь же стенды о 
жизни и деятельности 
В. И. Ленина, о на
ших космонавтах.

— В клубе созда
но более десяти все
возможных круж-

феевна Ломовских. 
Есть хоровой,

робатический, 
магический, ।

ак- 
дра-

струнный.
фотокружок... Всего 
не перечислишь. В 
кружках занимается 
свыше 200 детей. За
нятия струнного и
фотокружка, 
дит которыми 
родительского 
тета Василий

руково- 
член 

коми- 
Ивано-

вич Петров, проходят
ков. это рассказы-
вает мне заведующая

Дом на сваях. Да, свердловские строители 
начали освоение этого интересного новшества. 
В нашей газете уже сообщалось о том, что 
свердловчане начали устройство первых фун
даментов из свай. На таких фундаментах, ко
торые делают сейчас специалисты из треста 
Уралтрансспецстрой, будут выстроены первые 
в Свердловске дома по улице Восточной.

Инженер Свердловскгорстроя В. Н. Ива
нов попробовал зарисовать установку для за
бивки свай. Этот рисунок он принес в редак
цию. Сегодня мы публикуем его.

НА линии огня

при четырнадцатом
домоуправлении, 
остальные — 
редственно в

а 
непос- 
самом

клубе. Интересно, что 
некоторые кружки ве
дут школьники стар
ших классов. Напри
мер, с акробатами за
нимается Римма Миг-
ранова, 
кружке

в хоровом
занятия ве-

нуло скромного, расторопного 
электрика главным энергетиком 
управления.

С. Корепанов подчеркивает 
преемственность традиций в ра
бочей среде. Бригадир плотни
ков 56-летний Петр Алексеевич 
Морозкин в тридцатые годы 
строил Уралмаш, сейчас обнов
ляет его. Немало отличных ра
бочих и бригадиров воспитал 
он. Среди них бригадир комму
нистической бригады Михаил 
Галкин. Замечательный брига
дир Николай Гринько вышел из 
прославленной бригады комму
нистического труда Дмитрия 
Городилова. Жизненный и про
изводственный опыт таких кад
ровиков, как бригадир монтаж
ников М. Гаврилов, монтажник 
Михаил Колтышев, бетонщик

= 23 февраля в управлении Свердловскгорстроя
5 были проведены стрелковые соревнования пер- 
= вичной организации ДОСААФ, посвященные 45-й 
— годовщине Советской Армии и Флота. В сорев- 
= новании принимали участие бывшие воины Со- 
Е ветской Армии, участники Великой Отечествен- 
= ной войны, члены ДОСААФ.
= В результате соревнования выявились луч- 
= шие стрелки управления Свердловскгорстроя.
- На расстоянии 25 метров в положении лежа 
= из мелкокалиберной спортивной винтовки за- 
= меститель начальника оперативного отдела В. С. 
= Высокинский выбил 92 очка из ста возможных 
Е и занял первое место.
= Второе место с результатом 90 очков занял 
= инженер Л. В. Мартазов, на третьем месте ин- 
Е женер И. Н. Гурьянов — 88 очков. Многие 
= участники выполнили нормы ГТО.
= Г. СИБАГАТУЛИН,
= инженер управления
= Свердловскгорстрой.
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ударной стройке
Г. Папанага, бригадир .маляров
Л. Вековшинина, 1 
плотников Г. Бушуев, 
твердо встать в жизни 
бить свою профессию 
молодым строителям.

бригадир 
помогли 

: и полю- 
многим

Главный, объединяющий, ес
ли так можно сказать, стиль 
очерков —- восхищение. Восхи
щение тем обыденным трудом 
строителей, который воздвигает 
вот такие гиганты, как БЦСМК.

КНИГИ
О СТРОИТЕЛЯХ

чтобы его

Чего стоит такое лирическое от
ступление: «Бригадиры, брига
диры! Когда-нибудь о вас на
пишут большие поэмы, худож
ники нарисуют картины. Вы 
заслужили это» (очерк «Крылья 
крепнут в полете»),

«В зоне голубого огня» — 
первая книга молодого журна
листа Семена Корепанова, сот
рудника редакции газеты «Ве
черний Свердловск».

Сборник очерков С. Корепа
нова обсуждался в первой ре
дакции на собрании рабочих 24 
стройуправления. Критика бы-

хозяйство действовало без пе
ребоев». И перебоев в работе 
Валерия не было. Это и выдви-

ла прямой, но именно она 
могла автору правдивее и 
ре осветить жизнь бригад.

по- 
ши- 
Го-

раздо объективнее, например,

। Газета выходит
5 в среду и субботу.

стал 
нике 
ком.

В

очерк о монтаж- 
Эдуарде Иваниц-

заключительной
редакции очерки обсуждались 
общественной редколлегией в 
составе секретаря партбюро 
И. Кудрина, председателя 
постройкома В. Орлова, бри
гадира плотников С. Борисо
ва, начальника комсомольского 
штаба стройки Н. Суровцева. 
Сам факт постоянной связи 
автора с общественностью 
описываемого им коллектива и 
характеризует творческий ме
тод С. Корепанова.

К сожалению, досадно мало 
сказано о монтажниках 
«Уралстальконструкции», а ра
бота их видная, заметная — ни 
много, ни мало такую махину 
собрали, огромный новый цех!

Жизнь продолжает книгу. 
Герои очерков по-прежнему в 
первых рядах строителей. 
Бригада Александра Сырескина 
досрочно и первой выполнила 
годовое задание на заводе же
лезобетонных изделий. Выдви
нут главным энергетиком тре
ста Валерий Яранцев, славно 
трудятся коллективы Городи
лова, Гаврилова, Гринько, Ни
китенко, Бушуева.

Яркая обложка, яркое и хо
рошее содержание — вот к та
кому заключению приходишь, 
когда прочтешь «Зону голубо
го огня».

А. КОЗУЛИН, 
бригадир Уралмашстроя, 

студент Уральского 
госуниверситета.

дет Люба Шернева, кру
жок «Умелые руки» 
возглавляет Надя Ива
нова.

Участники художест
венной самодеятель
ности «Огонька» часто 
выступают с концерта
ми в общежитиях мо
лодых строителей по 
проспекту Космонав
тов, в кинотеатре «Ро
дина», в детском клу
бе «Спутник».

стройуправления, А. Н. { 
Михайлова — работ
ница ЖКО, пенсионер 
А. И. Елфимов.

Частые гости ре
бят — комсомольцы 89 
треста. Среди них осо
бенно нужно отметить 
Валю Королеву. Она 
постоянно приходит в 
клуб, организует инте
ресные мероприятия.

— Не всегда только 
получается у нас то. 
что мы иной раз заду
маем, — говорит Рим
ма Тимофеевна. Как-то 
решили организовать 
встречу с членами 
бригады коммунистиче
ского труда Алексея 
Новоселова из шестого 
стройуправления. Ре* 
бята с нетерпением 
ждали этого дня, под
готовили хороший кон
церт, но все оказалось
напрасным в наз-
каченный день гости не
явились.

Что ж, претензия
справедливая и, види
мо, постройкому 89 
треста надо помочь* 
клубу в этом.

Много хороших дел 
на счету «Огоньк;?^
Почти ежедневно

06 успехах таких

дит за 
улицах 
родка 
патруль,

порядком 
Зеленого

СЛи 
на 
го-

выступлений можно су
дить по записям в кни
ге отзывов, которую за-
вели у себя

При клубе 
родительский 
вой комитеты.

ребята, 
созданы 
и домо- 
Они по-

могают ребятам в про
ведении праздников, в 
организации различных 
увлекательных д е л.
Большую 
«Огоньку»

помощь 
оказывают

муровская 
могающая

специальный 
создана ти- 
команда, по- 
престарелым

пенсионерам и боль
ным. Тимуровцы, на
пример, оказывают по-
мощь пенсионерке

члены 
комитета 
тов —
СУ-6, Е. । 
бухгалтер

родительского 
И. В. Коче- 
механизатор 

С. Ершова — 
। десятого

Колмогоровой М. Н„ а 
когда однажды заболел 
Василий Иванович Пет
ров, то ребята часто 
навещали его.

Хорошо живут ребя
та в «Огоньке». Что ж, 
гори ярче, «Огонек», 
заводи больше увле
кательных и полезных 
дел!

В. ФЕДОРОВ.

ВО ДВОРЦЕ И КЛУБЕ
В клубе треста Южгорстрой продолжается большая ра

бота с избирателями.
На днях в честь Дня Советской Армии и Флота здесь со

стоялся вечер: «Советский воин — воин мира». С большим 
вниманием присутствующие слушали рассказ бывшего узни
ка концентрационного лагеря, а затем лагеря смерти Герма
на Георгиевича Красильникова о мужестве, стойкости и гу
манности советских воинов в Великой Отечественной войне.

Много интересных встреч организовывалось для избира
телей в агитпункте Дворца культуры строителей им. Горько
го. После отчетов депутатов районного и городского Советов 
избиратели встречались с кандидатами в депутаты.

23 февраля избиратели были участниками встречи с вои
нами-строителями Свердловского гарнизона. Перед ними вы
ступил Герой Советского Союза участник Великой Отечест
венной войны Геннадий Петрович Попов.

ТЕЛЕВИД ЕНИЕ
ЧЕТВЕРГ, 28 ФЕВРАЛЯ

18.00 — Объявление програм-
мы. 18.05 Телевизионные
новости. 18.20 — Передача и.’ 
цикла «Атакуем бесхозяйствен
ность». 18.40 — «Самодеятель
ная сцена». 19.30 — ПЕРЕДА
ЧА ИЗ МОСКВЫ. Для школьни 
ков. Музыкальный журнал «Не
обыкновенный ключ». 20.15 — 
Телевизионные новости. 20.30 — 
Показывает Свердловск. Теле
визионный фильм «Страницы 
великой жизни». 22.30 — Новое 
на киноэкране. 23.40 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ.

ПЯТНИЦА, 1 МАРТА
10.00 — Телевизионные ново

сти. 10.10 — Художественный 
фильм «Девчонка, с которой я 
дружил». 14.00 ДНЕВНЫЕ ПЕ
РЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 18.00 - 
Объявление программы. 18.05 — 
Телевизионные новости. 18.15— 
Навстречу выборам. «Голосуем 
за изобилие». 18.30 — Пе
редача для детей. «Про

Адрес редакции: Первомайская, 60, комн. 5, тел. Д 1-33-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, проспект Ленина, 49.

мальчишку и книжку». 18.50 — 
Мультипликационный фильм 
«Сказка про чужие кра
ски». 19.10 — «Музыканты вре
мени о собе». Дунаевский 
20.10 — Показывает Сверд
ловск. Художественный фильм 
«Девчонка, с которой я дру
жил». 21.50 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ.

СУББОТА, 2 МАРТА
18.00 — Объявление програм

мы. 18.05 — Телевизионные
новости. 18.20 — Международ
ный обзор. 18.50 — Мультипли
кационный фильм для детей 
«Гадкий утенок». 19.10 — Ре
портаж с агитпункта. 19.40 — 
Конкурс художественной само
деятельности. 20.30 — Художе
ственный фильм «Спасибо за 
весну». 21.50 — Литературная 
передача. Первая книжка... 
22.20 — Концерт Краснозна- 
менного ансамбля имени Алек ' 
сандрова. 24.30 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ.
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